

El español de **origen ecuatoriano Jackson Quiñónez**, finalista en Osaka'07 y en los Juegos de Pekín'08, ha explicado que no ha arriesgado en su lucha por entrar en las semifinales de Berlín'09.

"Tampoco quería arriesgar demasiado en una salida falsa o en el paso de las vallas, porque puedes rozar una o caer y poner en peligro la clasificación", dijo el campeón nacional y de los juegos mediterráneo 2009 , que pasó directamente al ser tercero de su serie.

"Sabía que la primera ronda era bastante asequible y por eso fui simplemente a clasificarme por puestos sin importar la marca", comentó.

Quiñónez comentó que en una competición como esta hay que ir "con cabeza" superando las rondas y "llegar enteros a la final".

Mañana se disputarán las semifinales y la final, por lo que hará un trabajo específico previo para mantener el tono muscular como si fuera una sola carrera.

A Quiñónez la hora le parece la "ideal" porque la semifinal comenzará a las 18.15, muy cercana a la habitual suya de entrenamiento, 18.30.

El ibicenco Felipe Vivancos, que cayó eliminado al ser quinto de su serie con 13.72, se lamentó porque su mala salida le impidió estar en la siguiente ronda.

"He hecho una salida que ¡la madre de Dios!. Los jueces no han querido complicarse la vida, el disparo lo han hecho muy pronto y me han pillao. El tiempo de reacción ha sido de doscientas y pico milésimas (207), el peor", explicó.

"Luego he progresado bien y he corrido bien. He pasado desde el último hasta casi el cuarto, pero con este tiempo era difícil pasar. Si no me pasa lo de la salida podría haber hecho mejor tiempo y tener opciones", añadió